



### **Lucas G. Martín**

Profesor de Ciencia Política en la Universidad de Mar del Plata e Investigador del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas en Argentina. Es Doctor en Ciencias Jurídicas y Políticas y Máster en Sociología del Poder por la Universidad de Paris 7 Denis Diderot, y Licenciado en Ciencia Política por la Universidad de Buenos Aires. Entre otras publicaciones ha editado *Un pasado criminal* (Katz, 2017) y *Les a humanidad* (con Claudia Hilb y Philippe-Joseph Salazar, Katz, 2014).

### **Luciana Soria Rico**

Doctoranda del Programa Ciudadanía y Derechos Humanos de la Universidad de Barcelona. Magíster en Ciencias Humanas opción Filosofía Contemporánea por la Facultad de Humanidades de la Universidad de la República del Uruguay (UdelaR). Diplomada en Ciencias Políticas por la Facultad de Ciencias Sociales (UdelaR). Profesora de Filosofía en Instituto de Profesores Artigas (IPA, Uruguay).

### **Beatriz Dávila**

Profesora Titular de Teoría Política Contemporánea en la Universidad Nacional de Entre Ríos (UNER), y de Historia Política Latinoamericana en la Universidad Nacional de Rosario (UNR). Investigadora del Consejo de Investigaciones de la UNR. Doctora en Historia por la Universidad de Buenos Aires (UBA). Co-directora de la Maestría en Historia Socio-cultural de la Facultad de Humanidades y Artes (UNR). Entre sus publicaciones se cuentan artículos en revistas argentinas e internacionales, y los libros *Los derechos, las pasiones, la utilidad. Debate intelectual y lenguajes políticos en Buenos Aires, 1810-1827* (Eduntref, 2011), y *La libertad como tecnología de gobierno. Derechos, Estado y poder en el liberalismo y el neoliberalismo* (Eduner, 2018), de autoría colectiva.

### **Mustafa Yaylali**

Profesor Asistente de Sociología Jurídica y Filosofía en la Universidad Şehir de Estambul. Es Licenciado en Derecho por la Universidad de Maastricht, Máster en Teoría Jurídica Europea por la Academia de Teoría Jurídica Europea de Bruselas y doctorado por la Universidad Internacional Guido Carli en Roma. Entre sus publicaciones se encuentran: “Values, law and ‘discursive theory’: How the Politization Values Triggers Individualization in Society”: *Glocalism: Journal Of Culture, Politics And Innovation*, n.º 1 (2013), pp. 1-18, y “Rules of Corporate Social Responsibility and Sustainability of Corporations”: *Articletter*, part 8 (summer 2016), pp. 120-128.

### **Corina Inés Branda**

Licenciada en Ciencia Política. Especialista en Ciencias Sociales con mención en Psicoanálisis y Prácticas socioeducativas. Magíster en Estudios Avanzados en Mediación. Doctoranda en Psicología por la Universidad Nacional de Rosario. Profe-

sora Adjunta de Teoría Política I de las carreras de Licenciado en Ciencia Política y Licenciado en Relaciones Internacionales de la Facultad de Ciencia Política y RR. II. de la Universidad Nacional de Rosario. Profesora de Ciencia Política de las carreras de Periodismo, del Profesorado de Historia y del Profesorado de Geografía en institutos oficiales de la Provincia de Santa Fe, Argentina. Coordinadora Académica y Profesora de la Institución Formadora en Mediación N° 006 de la Fundación Ejercicio Ciudadano de Rosario.